

# CaseStudy

## HERAUSFORDERUNG

- **Erhöhung der Markenbekanntheit**
- **Erhöhung der Medienpräsenz**
- **Positionierung des Unternehmens** als führendes Beratungsunternehmen im Open Source Bereich
- **Unterstützung bei der Leadgenerierung** durch Inhalte für Earned (Presse), Owned (Blog) und Paid Media (Advertorials in Ziel-1-Medien)

## LÖSUNG

ProComm betreut it-novum in Österreich bereits seit 2012. Als externe Pressestelle kümmert sich die Agentur in enger Abstimmung mit der Marketingabteilung in Fulda um alle PR-Agenden in Österreich. Zusätzlich übernimmt ProComm bei Bedarf PR-Aufgaben in Deutschland.

- Kontinuierliche Pressearbeit
  - Pressemitteilungen
  - Story-Pitches (Fachartikel, Gastkommentare)
  - Interviews
- Produktion von Blogartikeln
- Erstellung von Case Studies
- Unterstützung bei der Contentkreation für den Kunden-Newsletter
- Planung und Realisierung von Paid Content

## IN WELCHEN LÄNDERN

Österreich, Deutschland



*„Gabriela Mair unterstützt uns tatkräftig und kompetent mit PR-Beratung, Pressearbeit und mit Textarbeiten in Österreich. Sie unterstützt uns bei allen benötigten Textformaten: von der Pressemitteilung, über Blogbeiträge bis hin zu Case Studies. Zudem kümmert sie sich um die Organisation und Umsetzung von bezahltem Content und begleitet auch unsere Events mit den notwendigen PR-Maßnahmen. Sie agiert als unsere Pressestelle in Österreich und übernahm dies auch zeitweilig für unsere Zentrale in Fulda und für den deutschen Markt.“*

**Johannes Michael Weiß**  
Country Manager Österreich  
it-novum

it-novum GmbH ist der führende Business Open Source-Spezialist und Gründer des Systemmanagementprojektes openITCOCKPIT und der Storage und Ceph Managementplattform openATTIC (im November 2016 von SUSE gekauft). openITCOCKPIT basiert auf Naemon und ist zum Monitoring-Standard in vielen großen und mittleren Unternehmen geworden.

it-novum ist eine Konzerntochter der KAP AG (Umsatz 2018: 422 Mio. €). Gegründet 2001 aus dem Fachbereich IT der KAP AG heraus, beschäftigt it-novum heute über 85 Mitarbeiter an den Standorten Fulda, Düsseldorf, Dortmund und Wien. Im Februar 2018 wurde die Schweizer Niederlassung in Zürich eröffnet.

## MITARBEITER

85

## BRANCHE

IT-Beratung und -Umsetzung

